

COMPÉTITION

Le lycée Europe se distingue aux championnats de France UNSS



Le lycée Europe était représenté par Noah Colin, Baptiste Gautier, Louis-Alexandre Gouedan et Mathéo Leray.

PHOTO : LYCÉE EUROPE

Le lycée Europe termine 4^e aux championnats de France « Excellence » de basket-ball 3 contre 3, organisé pour la première fois en France par l'Union nationale du sport scolaire (UNSS) au Mans du 4 au 6 février. La particularité de cette nouvelle discipline est d'être très physique. Elle se joue sur un demi-terrain avec une durée de jeu de 10 minutes maximum, la première équipe atteignant 21 points gagnant (sachant que les tirs extérieurs aux 6,25 m valent 2 points et les tirs à l'intérieur des 6,25 m valent 1 point).

Réunissant seulement les huit meilleures équipes de France passées par des phases inter-académiques réparties en deux poules

de quatre équipes, le lycée Europe a terminé la première phase à la première place après avoir gagné ses trois matches contre Rennes, Strasbourg et Valence. En demi-finale croisée, l'équipe du lycée Europe a perdu contre la section sportive du lycée Henri-d'Arras de Liévin, futur champion de France contre Châlons-sur-Saône.

Pour la troisième place le lycée Europe a perdu contre Strasbourg sur le score de 21 à 19.

Le lycée Europe était représenté par Noah Colin, Baptiste Gautier, Louis-Alexandre Gouedan et Mathéo Leray, coachés par Edouard Barre, l'arbitre et jeune officiel étant Maxence Martin.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 15 février 2020



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND!
#CBFAMILY



SOLIDARITE

Cholet - Les lycéens d'Europe 4^{es} en championnat UNSS

Le lycée Europe a engagé une équipe dans le nouveau championnat UNSS de basket 3x3.



Lycée Europe

Organisé pour la 1^{re} fois en France par l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS) du mardi 4 au jeudi 6 février dernier, le championnat de France de basket-ball 3x3 excellence a vu le lycée Europe se classer 4^e.

La particularité de cette nouvelle discipline est d'être très physique. Les matches se jouent, en effet sur un demi-terrain, dans un temps imparti de 10 min. ou de 21 points marqués, sachant que les tirs extérieurs aux 6,25 m valent deux points et les tirs plus proches, un point.

Réunissant seulement les huit meil-

leurs équipes de France passées par les phases inter-académiques, réparties en deux poules de quatre équipes, le lycée Europe, coaché par Édouard Barré et représenté par Noah Colin, Baptiste Gautier, Louis-Alexandre Gouedan et Mathéo Leray s'est adjugé la 1^{re} place de la 1^{re} phase après avoir battu Rennes, Strasbourg et Valence. En demi-finale, les lycéens choletais ont dû s'incliner contre celui qui allait être titré, le lycée Henri d'Arras de Liévin, tandis que Strasbourg devait prendre sa revanche pour l'attribution de la 3^e place.

Synergences Hebdo n°548 – Mercredi 4 mars 2020



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU REBOND!
#CBFAMILY



SOLIDARITE